SANTA MARTA DE TORMES

Los nuevos consejos participativos pretenden que los jóvenes se impliquen en la vida municipal

La programación incluye contactos con los institutos para ofrecer las actividades al mayor número de población juvenil

EÑE | SANTA MARTA La Concejalía de Juventud de Santa Marta ha organizado un completo programa de activida-des del primer cuatrimestre del año para los más jóvenes del municipio, con el objetivo de desta-car "la importancia del colectivo juvenil en el municipio y de poner en valor y desarrollar sus aptitudes a través de las diversas actividades que tenemos previstas", afirma la concejal del área, Silvia González.

Entre las actuaciones novedosas con las que se pretende fo-mentar la participación juvenil en el municipio y crear cohesión grupal entre los jóvenes es la celebración de los consejos participativos, con la intención de crear espacios abiertos donde los jóvenes puedan expresar sus necesidades e inquietudes y po-drán debatir, argumentar y proponer actividades a través del

Área Joven. Para ello, y con el fin de conectar e implicar a un mayor número de población en esta franja de edad, se iniciarán trabajos de coordinación con los institutos del municipio para ofrecer y mostrar las diversas actividades que se realizan desde el Área Jo ven y puedan participar.

Asimismo, y con la intención de dinamizar las nuevas instala-ciones del Área Joven inauguradas recientemente, destaca la iniciativa 'R que R, Redecorando y Reutilizando', "un proyecto con el que se pretende que sean los jóvenes que participen en el funcionamiento del nuevo centro los que decidan cómo quie ren que sea este espacio de acti-vidades", señala González.

Otra de las novedades es el



La concejal de Juventud, Silvia González, presentó la programación. | EÑE

El colectivo decidirá cómo quiere que sea el Área Joven con el proyecto 'R que R, Redecorando y Reutilizando

Servicio de Salud orientado a la educación sexual de los jóvenes para lo que se pondrá a su dispo-sición un buzón donde realizar demandas y preguntas que posteriormente serán resueltas. Además, la Concejalía sigue

apostando por mantener prograapostando por mantener progra-mas que han recibido un amplio respaldo de los jóvenes, como 'Apoyo al Estudio', 'Beca Mos', 'Teatro Joven', 'Y tú, ¿cómo con-trolas?' de prevención de drogodependencias, el Punto de Información Juvenil (PIJ) y también se renovará el 'Espacio Libre' en el nuevo centro juvenil.

VILLARES DE LA REINA



Vuelve la programación de cuentacuentos. Una treintena de niños acompañados de sus papás participaron en el primer cuentacuentos de la nueva programación del trimestre organizada por la Concejalía de Cultura. Unas sesiones a las que seguirán talleres de manualidades. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Sesión infantil de animación a la lectura. La sala infantil de la Biblioteca Municipal de Carbajosa ha retomado las sesiones de animación a la lectura para el nuevo trimestre del curso, en las que participan los más pequeños de 3 a 7 años distribuidos en dos grupos de edad. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La misa, la comida solidaria y el parque infantil centran la fiesta de Las Candelas

La localidad celebrará hoy el día grande las fiestas de Las Candelas. La jornada de fiesta local acogerá la misa y la comida popular y solidaria que reunirá a todos los vecinos en la Plaza de España a partir de las 13.30 horas para degustar las patatas meneás típicas de esta celebración. Una festividad en la que los pequeños también serán los protagonistas, que disfrutarán de las atracciones del parque infantil que es-tará instalado en el pabellón deportivo durante todo el día. Las fiestas continuarán mañana con un cuentacuentos fa miliar, a las que se sumarán a partir del viernes los actos de las águedas y de carnaval durante el fin de semana con los desfiles de disfraces. LEÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los niños llevan al Consejo de Infancia sus propuestas sobre urbanismo, limpieza y movilidad

EÑE | VILLAMAYOR Los niños de Villamayor participaron en el primer Consejo de Infancia del año en el que expusieron a los miembros del equipo de Gobierno sus propuestas e in-quietudes sobre urbanismo, limpieza, biblioteca, mobiliario urbano, instalaciones deportivas y aspectos de movilidad.

Un encuentro muy participativo, serio y lleno de ideas de las que los responsables municipa-les tomaron nota, todas ellas encaminadas a mejorar el municipio y fomentar la calidad de vida de la que disfrutan los vecinos.

En este sentido, el equipo de Gobierno estudiará y analizará las peticiones y propuestas y algunas de las aportaciones infan-tiles se convertirán en compromisos, va que se trata de preocupaciones generales.



El alcalde y las ediles de Infancia y Educación y Cultura participaron en el primer Consejo de Infancia del año. | EÑE